



LYCÉE DES MÉTIERS DES
TRAVAUX PUBLICS

Jean Bertin - Bruay-la-Buissière



BAC PRO CONDUITE TRANSPORT ROUTIER « MARCHANDISES »

Scolaires : inscription Affelnet fin mars, puis inscription au lycée en juin

Le métier

Le bac pro conducteur transport routier marchandises forme à la préparation et à l'organisation d'une mission de transport (collecte et exploitation des informations, prise en charge du véhicule, chargement, itinéraire...).

L'élève acquiert les connaissances et les compétences dans le fonctionnement des différents types de véhicules routiers, dans leur conduite : règles de conduite et de circulation, sécurité routière, cartes routières et plans d'agglomération, dans la gestion des conditionnements, les moyens de manutention adaptés pour réaliser les opérations d'enlèvement et de chargement des marchandises, les livraisons. L'élève apprend la réglementation du transport routier : réglementation du transport, contrats, etc.). Il acquiert la maîtrise de la communication pour échanger avec le client ou les acteurs du domaine public, pour gérer des litiges ou incidents.

Il est formé à clore une mission de transport : restituer un véhicule conformément aux procédures de l'entreprise, des documents.

LA FORMATION

Formation en 3 ans, l'examen est en contrôle en cours de formation (CCF) et en épreuves ponctuelles. La formation pratique en entreprise est assuré par un tuteur.

LES PÉRIODES DE FORMATION EN MILIEU PROFESSIONNEL (PFMP)

3 semaines en seconde, 4 semaines en Première et en Terminale.

HABILITATIONS

Au cours de cette formation, les élèves suivront les formations :

En seconde : examen théorique général (code de la route) + Conduite permis B + Conduite encadrée (16 ans)

En Première : certification niveau C + Formation ADR + Caces 1 et 3

En Terminale : permis CE (18 ans) + Attestation FIMO + SST

RECRUTEMENT EN ENTREPRISE ★★☆☆

POURSUITE D'ÉTUDES

Beaucoup d'élèves poursuivent leur formation en BTS Transport et prestations logistiques, le Bac pro permet néanmoins d'entrer dans la vie active dans divers métiers tels que chauffeur-livreur, conducteur routier (44 T), tous types de transports nationaux et internationaux.

ENSEIGNEMENT GÉNÉRAL

	2 ^{de}	1 ^{re}	Tle
Mathématiques	2 h	2 h	2,5 h
Physique-Chimie	1,5 h	1,5 h	1,5 h
Anglais	2 h	2 h	2,5 h
Français - Histoire-Géographie - EMC	4 h	3,5 h	4,5 h
Arts Appliqués	1 h	1 h	1 h
EPS	2,5 h	2,5 h	3 h
Soutien au parcours	1 h	1 h	1,5 h

ENSEIGNEMENT PROFESSIONNEL

	2 ^{de}	1 ^{re}	Tle
Enseignement professionnel	12 h	10,5 h	10,5 h
Conduite	7 h	6 h	6 h
Code	3 h	2,5 h	2 h
Exploitation	2 h	1,5 h	2,5 h
Co-intervention français	0,5 h	0,5 h	
Co-intervention Mathématiques	0,5 h	0,5 h	
Projet		1,5 h	1 h
Prévention Santé Environnement	1 h	1 h	1,5 h
Économie-Gestion		1 h	1,5 h

TOTAL 31 h 32 h 29 h

POUR NOUS CONTACTER :

1409, rue d'Aire - B.P. 62 - 62702 BRUAY-LA-BUISSIÈRE CEDEX
Courriel : ce.0622801h@ac-lille.fr

Tél. 03 21 62 40 50

Site internet : <https://lmtp-bruay.fr/>



LYCÉE DES MÉTIERS DES
TRAVAUX PUBLICS

Jean Bertin - Bruay-la-Buissière



BAC PRO CONDUCT ROAD TRANSPORT "GOODS"

School: Affelnet review at the end of March, then high school registration in June

The career

The professional road freight transport driver baccalaureate trains in the preparation and organization of a transport mission (collection and use of information, handling of the vehicle, loading, itinerary, etc.).

Students acquire knowledge and skills in the operation of different types of road vehicles, in their driving: driving and traffic rules, road safety, road maps and urban plans, in the management of packaging, the means of handling adapted to carry out operations of removal and loading of goods, deliveries. Students learn road transport regulations: transport regulations, contracts, etc.). They acquire mastery of communication to communicate with the client or stakeholders in the public domain, to manage disputes or incidents, etc.

They are trained to close a transport mission: return a vehicle in accordance with company procedures and documents.

TRAINING

Training over 3 years, the exam is controlled during training (CCF) and in one-off tests. The apprenticeship master during the PFMP provides practical training in the company.

TRAINING PERIOD IN A PROFESSIONAL ENVIRONMENT

3 weeks in second year, 4 weeks in first and final year.

AUTHORIZATIONS

During this training, students will follow the training:

In second: general theoretical exam (highway code) + Driving license B + Supervised driving (16 years old)

In Première: level C certification + ADR training + Caces 1 and 3

In Terminale: CE license (18 years) + FIMO certificate + SST

CORPORATE RECRUITMENT ★★☆☆

FURTHER STUDY

A majority of students continue their training in BTS Transport and logistics services, the Bac pro nevertheless allows them to enter working life in various professions such as delivery driver, road driver (44 T), all types of national and international transport.

GENERAL EDUCATION

	2nde	1 ^{re}	Tle
Mathematics	2 h	2 h	2,5 h
Physics-Chemistry	1,5 h	1,5 h	1,5 h
LLA: English	2 h	2 h	2,5 h
French - History-Geography - EMC	4 h	3,5 h	4,5 h
Applied Arts	1 h	1 h	1 h
Physical and Sports Education	2,5 h	2,5 h	3 h
Course support	1 h	1 h	1,5 h

PROFESSIONAL EDUCATION

	2nde	1 ^{re}	Tle
Vocational education	12 h	10,5 h	10,5 h
Conduct	7 h	6 h	6 h
Code	3 h	2,5 h	2 h
Operation	2 h	1,5 h	2,5 h
French co-intervention	0,5 h	0,5 h	
Co-intervention Mathematics	0,5 h	0,5 h	
Project		1,5 h	1 h
Prevention Health Environment	1 h	1 h	1,5 h
Economy-Management		1 h	1,5 h

TOTAL 31 h 32 h 29 h

IPNS

TO CONTACT US:

1409, rue d'Aire - B.P. 62 - 62702 BRUAY-LA-BUISSIÈRE CEDEX
E-mail: ce.0622801h@ac-lille.fr

Phone: 03 21 62 40 50
Website: <https://lmtp-bruay.fr/>